

Antrag Nr. 18-F-08-0023

LINKE&PIRATEN

Betreff:

Zeitgemäße IT-Arbeitsplätze
-Antrag der Fraktion LINKE&PIRATEN vom 10.04.2018-

Antragstext:

Durch den zunehmenden Versand von Unterlagen per E-Mail hat sich der Speicherbedarf drastisch erhöht. Die Standard-Ausstattung der E-Mail-Postfächer für städtische MitarbeiterInnen beträgt gegenwärtig 0,18 GB und entspricht nicht mehr den heutigen Anforderungen.

Bei Aufstockung auf nur 1,0 GB entstehen für 4.000 IT-Arbeitsplätze in der LHW Mehrkosten von ca. 10.000,- EUR pro Monat.

Der Revisionsausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

1. Wie ist die (verteilte) Datenhaltung derzeit geregelt?
2. Wie können die MitarbeiterInnen der Archivierungspflicht für E-Mail-Korrespondenz nachkommen?
3. Welche Postfachgröße wird in Anbetracht der obigen Ausführungen als angemessen angesehen?
4. Inwieweit wird der Mehrbedarf bei der Fortschreibung des Lastenhefts berücksichtigt?

Wiesbaden, 11.04.2018

gez. Jörg Sobek
Stadtverordneter

f.d.R. Bernd Fachinger
Fraktionsassistent